



Alle Teams zeigten im tiefen Sand spannende Spiele und kämpften um jeden Ball.

Foto: Krobth

Die echten Beach-Volleyballer trotzen auch Regen und Kälte

SPORT Die Dorfmeisterschaften und das Mixed-Turnier beim ASV Undorf brachten spannende Spiele. Der Wanderpokal ging diesmal an „d'Vorstandler“ des ASV.

VON INGRID KROBOTH, MZ

UNDORF. Beach-Volleyball bei Regen und eher kühlen Temperaturen – geht das überhaupt? Auf dem Sportgelände des ASV Undorf ist das möglich. Nicht nur für ein paar Unentwegte, Hart gesottene, Unverbesserliche. Nein, 16 Mannschaften mit jeweils vier Spielerinnen und Spielern hatten für die 11. Dorfmeisterschaft ihre Sportkleidung an und die Schuhe ausgezogen. Im feinen Quarzsand vom Monte Carolina in Hirschau versickerte der Regen und vermittelte das bisschen Strand-Feeling, dem diesmal so wichtige Details wie Sonne, Wärme und luftige Kleidung fehlte.

Doch was ein echter Beacher ist, der macht auch aus unwirtlichen Begleit-

umständen das Beste, freut sich über die wenigen Sonnenstrahlen zwischendurch und auf Spielabschnitte ohne Regenguss. Die Musik aus den Lautsprechern lockerte das Turnier ebenso auf, wie die auf „gute Laune“ eingestellten Sportler. Für Essen und Trinken war gut gesorgt, und so war Volleyball-Abteilungsleiter Max Düscher ganz zufrieden, als er um 23 Uhr die Siegerteams auszeichnen konnte.

Erneut ging der Wanderpokal auf Wanderschaft, denn erst wer die Trophäe dreimal gewonnen hat, darf sie behalten. Ernsthafte Anwärter wäre die Abteilung Tischtennis im ASV gewesen – doch die hatten heuer nicht

DIE MEISTERSCHAFTEN

► **Ortsmeisterschaft:** 1. d' Vorstandler 2. SCH Wänze, 3. Aufsteiger 2010, 4. Minis 1, 5. Minis 2, 6. Himmelstürmer, 7. d' Obstler, 8. Forte Piano, 9. SWC Jura
 ► **Mixed-Turnier:** 1. Mc-ies reloaded (ASV Undorf), 2. Stadtmäuse (SV Fortuna), 3. PU2 (ASV), 4. Haubentaucher (ASV), 5. Patriots (Grafenwöhr), 6. Brunnenwiese (Nittendorf), 7. Sojalecitin mit Phenylalanin (ASV) (*lik*)

mitgespielt. So holten sich diesmal „d'Vorstandler“ des ASV Undorf mit Uli Greth und Christian Eibl den Pokal, dazu vier Fleecedecken. Den zweiten Rang belegten „SCH Wänze“ aus Undorf und bekamen dafür vier Isolier-Kaffeebecher. Passend zum Wetter holten sich die „Aufsteiger 2010“ auf Rang drei einen Satz Regenschirme. Dahinter platzierten sich Ministranten, Pfarrgemeinderat, Feuerwehr und bunt gemischte Vereine aus Undorf, Nittendorf und Pollenried.

Obwohl der Himmel auch am nächsten Tag bedeckt war, startete das 12. Mixed-Turnier mit zwölf Mannschaften aus dem Landkreis. Bis zu den Finalspielen mussten die Spieler dann auch im Regen antreten. Am Ende lieferten sich die „Mc-ies reloaded“ aus Undorf ein spannendes Match gegen die „Stadtmäuse“ von SV Fortuna Regensburg. Die Undorfer gewannen im dritten Satz. Auf Rang drei schafften es die PU2 vor den Haubentauchern – beide vom ASV Undorf. Nach der Siegerehrung freuten sich alle auf die warme Dusche mit dem Bewusstsein: „Ein echter Beach-Volleyballer hält das schon aus!“